
На Совете женщин района

На днях в малом зале заседаний Администрации района прошел круглый стол,
инициатором и организатором проведения которого стал Совет женщин района. На
заседании присутствовала председатель Совета женщин республики Людмила
Павловна Ярославкина. Наш корреспондент Елена Севастьянова попросила ее
поделиться своими впечатлениями от данного  мероприятия.      

- Во-первых, я хотела бы отдать должное председателю женсовета района Наиле
Рафиковне Ерзиной, - сказала Людмила Павловна. – Ее энергичности,  инициативе,
умению заострить внимание на наиболее острых проблемах. Она выступила с
актуальным докладом о социально-экономическом развитии района.
Интересными были и другие выступления. Например, заместителя начальника
Управления по социальной работе Администрации Лямбирского района, заведующей
отделом по работе с учреждениями образования Елены Усмановны Громовой – о
проблемах педагогов. Или же Альфии Асымовны Максимовой, директора Центра
татарской национальной культуры. Работа, проводимая Центром, имеет большое
значение для сохранения культурного наследия татарского народа. Альфия Асымовна
говорила о роли женщины в сохранении национальной культуры и родного языка.
Ну, а о том, какое активное участие ваш женсовет принимает в жизни района, можно
было судить и по выступлению Нины Ивановны Кочетовой, председателя районной
участковой избирательной комиссии, отметившей немаловажную роль женсовета в
минувшей выборной кампании.
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